



Video Terkait

- Mesin pengemas teh dari kertas... Pharmaceutical Tablet Press 15K tampilan
Perakitan mesin otomatis dan... Pharmaceutical Tablet Press 1.570K tampilan
Peralatan otomatis untuk... Kemasan Farmasi 14.570K tampilan
Pakan otomatis dan tutup botol... Pharmaceutical Tablet Press 2.504K tampilan
Peralatan otomatis untuk... Pharmaceutical Tablet Press 75.907 ribu tampilan
Granulator untuk...

Peralatan otomatis untuk pengemasan kelompok tablet dalam produksi farmasi pita aluminium Kanada

77.907K tampilan · 10.12.2020

54.100K 7.500K Screenshot

Pharmaceutical Tablet Press

597 Video

Peralatan otomatis untuk pengemasan kelompok tablet dalam produksi farmasi pita aluminium Kanada

Pharma-Manager.com Video online produksi dan peralatan laboratorium dari produsen dan pemasok industri farmasi terkemuka.

KATA KUNCI KAMI: Peralatan, katalog, farmasi, teknologi, manufaktur, laboratorium, GMP, berita, farmasi, produk, industri, pabrik, desain, kamar bersih, kapsul gelatin, vial, ampul, tabung, tutup, capping, labeler, labeller, mesin , tablet, tekan, tabletpress, farmasi, isi, dispenser, farmasi, pengepakan, melepuh, penanda, pelabelan, pencetak, aplikasi, panduan, pengisian kapsul, pengisi kapsul, penjualan, membeli, foto, karakteristik, menjual, penyolderan, sealer, bubuk, butiran, cair, padat, lunak, kering.

Pengunjung kami akan dapat melihat semua proses bagaimana hal itu dilakukan. Kami juga membantu Anda memilih berbagai jenis peralatan farmasi - mesin tablet laboratorium, mesin cetak tablet rotari, mesin press hidrolik, granulator, mixer, pengeringan, konveyor serbuk vakum, mesin blistering, mesin pengemas, mesin pengisi kapsul dan banyak jenis peralatan lainnya. Konsultan kami akan membantu dengan diskusi, pemilihan, pembayaran, dan pengiriman peralatan farmasi ke kota Anda. Selama lebih dari 17 tahun kami telah bekerja di industri ini untuk pelanggan kami.

CEO Perusahaan Tuan Roman Tsibulsky

Tulis: info@pharma-manager.com

Ponsel WhatsApp + 375-29-393-23-82

Skype: RomanTsibulsky

Liofilisasi proses teknologi dalam produksi obat farmasi. Pengeringan berteknologi tinggi dari bahan cair dan padat, diikuti dengan pengawetan struktur asli dalam bahan kering, karakteristik fisik dan kimia, aktivitas biologis.

Tempat tidur terfluidisasi istilah teknologi yang digunakan dalam industri farmasi. Ini mengacu pada proses granulasi di tempat tidur terfluidisasi, mewakili campuran cairan dan bubuk, menghasilkan butiran bulat sempurna. Tempat tidur terfluidisasi adalah cara terbaik untuk membuat pelet multilayer.

Jenis pengepakan peralatan pengemasan kelompok farmasi. Digunakan untuk pengemasan produk farmasi jadi. Ini digunakan selain jalur otomatis pada tahap pengemasan obat. Dilengkapi dalam sekelompok mesin individu dengan kinerja serupa.

Blister dengan kapsul jenis kemasan yang memaksimalkan penyimpanan kapsul gelatin keras dengan bubuk dan kapsul gelatin lunak dengan minyak, dari efek lingkungan. Cara utama mempengaruhi cangkang kapsul adalah kelembaban. Berada di sel individu dari lepuh, kapsul gelatin terlindungi secara maksimal.

Jenis peralatan farmasi tablet press. Digunakan untuk produksi otomatis tablet dengan menekan dalam cetakan massa tablet. Selain pengepres tablet putar, ada sejumlah besar peralatan tablet: pengepres tablet laboratorium, pengepres tablet model hidrolik dan pneumatik.

Peralatan pengemas farmasi jenis mesin plastik. Digunakan untuk membungkus karton film plastik ke produk farmasi dan obat-obatan. Ada banyak jenis peralatan sejenis dengan kapasitas berbeda.

Granulasi bubuk proses teknologi dalam produksi obat-obatan farmasi. Ada dua kebutuhan dasar untuk granulasi, dimana pelet merupakan produk akhir atau granulasi yang meningkatkan daya alir bubuk dalam prosesnya. Keputusan tentang kebutuhan granulasi diambil ketika tidak memungkinkan untuk menggunakan bubuk dengan fraksi yang lebih besar.

Pengisian tabung proses teknologi pengeluaran produk farmasi konsistensi plastik ke dalam kemasan individu. Tabung plastik dan aluminium digunakan. Bahan pengisi utama: krim, salep, pasta dan gel.

Pencampuran bubuk istilah teknologi yang digunakan dalam produksi obat-obatan farmasi. Digunakan untuk proses pencampuran beberapa produk farmasi dan kosmetik bubuk curah menjadi massa yang homogen.

KATALOG PERALATAN FARMASI KAMI: Peralatan untuk persiapan dan transportasi massa tablet; Perlengkapan awal yang membosankan dan memberi makan produk; Saringan Centrifuge; Saringan getar untuk mengayak bubuk dan butiran; Pabrik Farmasi Cone; Pabrik palu farmasi; Mixer pelet untuk produksi industri; Pengereng Pelet Tempat Tidur Fluida; Tempat sampah untuk menyimpan tablet, bubuk, dan pelet; Mixer bin untuk bubuk dan butiran; Peralatan farmasi laboratorium; Peralatan industri untuk produksi obat; Mengangkat kolom untuk kontainer; Pencucian botol dan botol; Botol semi-otomatis dan mesin cuci botol; Pencucian Botol Otomatis; Tablet menekan untuk menekan tablet; Press tablet putar laboratorium; Press tablet putar laboratorium; Tekan tablet putar kompak; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar untuk pengepresan bubuk; Alat pers untuk peralatan tablet; Pelapis untuk aplikasi cangkang pada tablet; Peralatan cuci dan sterilisasi wadah; Mesin cuci botol semi-otomatis untuk pencucian jarum suntik; Mesin cuci dan pengering otomatis untuk ampul, vial, dan kartrid; Terowongan pirogenik untuk sterilisasi ampul, vial, kartrid; Garis pengisian dan pengeluaran bubuk; Mesin pembotolan dan penyalur bubuk larutan cair; Mesin pembotolan untuk produk dengan viskositas rendah; Mesin pembotolan dan botol double capping; Mesin Matahari Terbenam untuk Botol dengan Bentuk Berbeda; Mesin pembotolan dan capping untuk produk oftalmik; Mesin pengisian dan penutup botol kaca; Mesin Penutup Botol Plastik; Mesin pembotolan dalam ampul kaca dan botol penisilin; Mengisi mesin dengan jarum suntik dan kartrid plastik; Mesin pembotolan dalam botol, jarum suntik dan kartrid; Jarum suntik dan mesin pengisi kartrid; Mengisi kantong dan botol plastik; Mesin Pengemas Infus; Mesin pembotolan untuk kantong infus siap pakai; Garis untuk membentuk wadah dari butiran, dengan pengisian dan pembatasan selanjutnya; Mengisi dan menutup mesin untuk botol PE dan PP; Dispersi ke dalam botol dan vial plastik; Peralatan inspeksi untuk pengujian obat; Mesin inspeksi untuk ampul kaca dan botol penisilin; Mesin inspeksi untuk jarum suntik dan kartrid; Mesin inspeksi untuk paket infus; Mesin inspeksi untuk gelas besar dan botol plastik; Mesin karton untuk kemasan lecat dan tabung; Mesin kartrid obat otomatis; Mesin karton vertikal; Mesin karton horizontal; Mesin lipat.

Menampilkan lebih banyak

#Adjuster #produsen terbaik #Pemesanan #Anggaran #Membeli #Beli #komputasi #Pengiriman #gambaran peralatan #euro #Memesan #Membayar #kutipan #Rekomendasi #Menyewa #Perbaikan #terjual habis #Penjual #Teknologi #Hari ini



Produk

- Jaring kawat baja tahan karat 34 video
Mesin penghancur 37 video
Label berpelekat 29 video
Penyegelan ampul 25 video
Konveyor Sekrup 32 video

Grid of video thumbnails with titles like 'Peralatan otomatis untuk pengemasan kelompok tablet dalam produksi farmasi pita aluminium' and 'Peralatan otomatis untuk produksi ampul plastik dengan cairan di dalam produksi farmasi'.

Lebih banyak tautan

- Campur bubuk farmasi
Kemasan mesin genggam untuk dibeli
Mesin dragee
Jenis mixer untuk bedak
Pengereng kering beku
Kapsul agar-agar padat
Beli produksi butiran
Produksi pelet sekunder
Video mesin penyegel manual induksi
Tablet perangkat dedusting perangkat
Tabung pelat aluminium
Prg tekan hidrolik genggam
Kemasan kemasan menandai tablet
Produksi melepuh kanada
Jasa enkapsulasi kapsul gelatin lunak encapsulation

Anda mungkin juga menyukai ini

Grid of video thumbnails with titles like 'Beberapa timbangan untuk produksi kemasan makanan dan farmasi', 'Mesin pengisian otomatis untuk takaran bubuk dan butiran ke dalam kantong sachet', and 'Peralatan otomatis untuk menghitung dan mengemas kapsul gelatin ke dalam botol'.

Tinggalkan kami komentar

Form with fields for Name, Email, and Comment, and a 'Post Comment' button.

PHARMA VIDEO

Video player for Pharma Manager.com showing a demonstration of pharmaceutical equipment.

Table with 4 columns: Informasi, Kategori, tautan langsung, Video Terbaru. Contains links to various pharmaceutical equipment and services.